



## **Besuch bei der Schreinerei Seliner AG**

Nebst den Aktiven des STV Biltlen erhielten auch die jüngsten ein neues T-Shirt im gleichen Stil. Aus diesem Grund besuchte unsere Jugendriege am Montag, 05. Juni 2023 ihren T-Shirt Sponsor die Schreinerei Seliner AG. Gemeinsam mit den Kindern, Eltern und Jugileiter trudelte man kurz vor sechs Uhr in Niederurnen ein. Thomas Seliner führte die Gruppe der Eltern durch die Küchenausstellung und den Betrieb. Währenddessen schnappte sich Seniorchef Urs Seliner die kleinsten sowie Jugileiter und zeigte ihnen voller Stolz sein Ursuleum. Nebst einem sehr alten Baumstamm und diversen älteren Werkzeugen fanden die Kinder vor allem an den Büchern aus früher gefallen. Nach diesen spannenden Erzählungen durften die Kinder noch ihr Schreiner Können unter Beweis stellen. In vier Gruppen trat man in vier Aufgaben gegeneinander an. Die Kinder hatten sichtlich Spass daran abzuschätzen wieviel Gramm sie gehobelt hatten, mussten es doch am Schluss 75g sein. Beim Nageln ging es um Geschwindigkeit und beim Bohren um ein möglichst senkrechtes Loch. Beim Sägen musste geschätzt werden, wie lange sind 1.25m? Ja, da legte sich doch direkt ein Kind als Massstab auf die Werkbank. Zum Abschluss durften wir einen feinen Apéro und Getränke zu uns nehmen bevor die Rangverkündigung stattfand. Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Niels und Bruno für die unterhaltsame Holzmeisterschaft sowie bei Thomas Seliner für die grosszügige Unterstützung zugunsten unsere Jugendriege bedanken.

Für die Jugendriege Biltlen  
Chantal Waldvogel  
Aktuarin & Vizepräsidentin STV Biltlen